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令和４年３月利府町教育委員会定例会会議録 

 

１ 開催日時     令和４年３月３０日（水） 

午後１時００分から午後２時１５分まで 

 

２ 開催場所     利府町役場 第１会議室 

 

３ 出席委員     本 明 陽 一 教育長 

石 川 一 美 委員（教育長職務代行） 

村 松 淳 司 委員 

髙 橋 百合子 委員 

 

４ 欠席委員     髙 田   修 委員 

 

５ 説明のため出席した者    教育部長      菊 池 信 行 

                教育総務課長    大 谷 浩 貴 

生涯学習課長    鎌 田 輝 久 

教育総務係長    加 藤 典 子 

教育総務係主任   渡 邊 理 紗 

 

６ 傍 聴 者     なし 

 

７ 令和４年２月定例会会議録の承認 

特に意見なく承認。 

 

８ 本定例会会議録署名委員の指名 

石川一美委員と髙橋百合子委員を指名。 

 

９ 一般事務事業報告及び事業計画 

（説明者：菊池教育部長） 

一般事務事業報告及び事業計画について説明。 

特に意見なく承認。 

 

１０ 専決処分報告 

報告第３号 令和３年度利府町一般会計補正予算について 

 （説明者：大谷教育総務課長） 

 （説明者：鎌田生涯学習課長） 
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令和 3 年度利府町一般会計補正予算について、別紙のとおり専決し 

たので報告します。3 月議会にて可決されました。 

 

 （質疑）なし 

 

報告第４号 令和４年度利府町一般会計予算について 

 （説明者：大谷教育総務課長） 

 （説明者：鎌田生涯学習課長） 

   令和 4 年度利府町一般会計予算について、別紙のとおり専決したので

報告します。令和 4 年度の主な事業名と予算については、資料に記載の

とおりとなっています。 

 

 （質疑）なし 

 

報告第５号 利府町スポーツ振興基金条例の一部を改正する条例について 

 （説明者：鎌田生涯学習課長） 

   利府町スポーツ振興基金条例の一部を改正する条例について、別紙の

とおり専決し、3 月議会にて可決されましたので報告します。概要とし

ましては、これまで体育やスポーツ振興のために設置していた基金の目

的に芸術及び文化の振興を加えて、より一層の生涯学習事業の強化を図

るものであります。 

 

 （質疑）なし 

 

報告第６号 利府町教育委員会職員の人事について 

 （説明者：大谷教育総務課長） 

   別紙のとおり専決いたしましたので報告します。次のページをお開き

ください。令和 4 年 3 月 31 日付け及び 4 月 1 日付けの人事異動の一覧

となります。 

 

 （質疑）なし 

 

報告第７号 利府町教育委員会会計年度任用職員の任用について 

 （説明者：大谷教育総務課長） 

   このことについて、別紙のとおり専決しましたので報告します。 

令和 4 年度の教育委員会会計年度任用職員の一覧となります。教育総

務課で 38 名となります。 
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 （質疑）なし 

 

１１ 議  案 

議案第５号  令和４年度学校給食費及び年間学校給食回数について 

 （説明者：大谷教育総務課長） 

   令和 4 年度の給食単価及び年間給食回数について、別紙のとおり提案

するものであります。次ページ資料をご覧ください。給食一食当たりの

単価は、小学校 285 円、中学校 345 円です。令和 4 年度の学校給食費は、

令和 2 年度に単価改定を行い、改定後 3 年目であることから引き続き現

行のままとし、年間の給食実施回数についても年間の休日等を考慮し、

各学年の適切な実施回数を現行のままとすることを、学校給食センター

運営審議会で審議した内容について答申を受けましたので、提案するも

のです。 

 

 （質疑） 

 石川委員 

   単価については据え置きということだが、新型コロナウイルスなどの

影響もあって材料費が高騰しているが、やっていけるのですか。 

大谷教育総務課長 

   栄養教諭が献立や材料を工夫しながらやっていますので、保護者さん

からいただく分については、このままの単価でなんとかやっていきたい

と考えています。 

髙橋委員 

   では、材料費で足りない分は町で、ということになりますか。 

大谷教育総務課長 

   はい、そのようになります。 

 

議案第６号  利府町教育委員会組織規則の一部を改正する規則について 

 （説明者：大谷教育総務課長） 

   指定管理者制度を導入した総合体育館とリフノスについて、文言の整

理を行うものです。また、生涯学習課の係についてを今まで 4 係であっ

たものを、「生涯学習・スポーツ振興係」と「文化振興・リフノス係」

の 2 つ係とするものであります。 

 

 （質疑）なし 
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議案第７号  利府町教育委員会事務決裁規程の一部を改正する訓令につ 

いて 

  （説明者：大谷教育総務課長） 

   事務決裁規程について、総合体育館が指定管理となったため、「所長及

び館長」となっていたものを「及び所長」と改めるものであります。その

他、文言の整理を行ったものであります。 

 

 （質疑）なし 

 

議案第８号  利府町教育委員会情報通信技術を活用した行政の推進に関 

する規則について 

  （説明者：大谷教育総務課長） 

   このことについて、利府町教育委員会に関する申請や届け出などを電子

情報処理組織を使用することができるように規則の制定を提案するもので

あります。 

 

 （質疑）なし 

 

議案第９号  利府町指定有形文化財の指定について 

議案第１０号 利府町指定有形文化財の指定について 

 （説明者：鎌田生涯学習課長） 

   利府町文化財保護条例第 3 条第 1 項の規定より、下記に係る有形文化

財を利府町指定有形文化財に指定するものであります。一つ目は文化財

名称、小野家文書一式、員数は 1,043 点でございます。 

   次に文化財の名称、硯沢窯跡出土刻書須恵器一式、員数は 12 点とな

ります。 

 

 （質疑）なし 

 

議案第１１号 利府町文化交流センター条例施行規則の一部を改正する規 

則について 

 （説明者：鎌田生涯学習課長） 

   このことについて、別紙のとおり提案するものであります。 

 

 （質疑）なし 
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１２ 報告事項 

（１）３・１６福島県沖地震に伴う教育施設被害状況について 

 （説明者：大谷教育総務課長） 

   3 月 16 日福島県沖地震被害状況について報告いたします。別紙一覧

のとおりです。また、写真のとおり利府中学校やしらかし台小学校の体

育館の窓ガラスの被害が甚大でございました。 

 （説明者：鎌田生涯学習課長） 

   生涯学習施設についてですが、総合体育館について修繕が必要な状況

で夏まで使用が難しい状況でございます。 

 

 （質疑） 

石川委員 

   総合体育館は 4 月から指定管理となっているが、大丈夫なのですか。

夏までというのは結構かかりますね。 

鎌田生涯学習課長 

   はい、迅速に修繕等は進めていきたいと考えています。 

 

（２）令和４年３月定例議会一般質問について 

 （説明者：大谷教育総務課長） 

 （説明者：鎌田生涯学習課長） 

   3 月議会で議員さんからいただいた一般質問と、回答内容となってい

ます。 

 

 （質疑）なし 

 

（３）利府町スポーツ振興基金条例施行規則の一部を改正する規則につい

て 

 （説明者：鎌田生涯学習課長） 

   専決処分報告 5 号にありました利府町スポーツ振興基金条例の一部改

正に伴い、規則についても一部改正を行うものであります。 

 

 （質疑）なし 

 

（４）リフノス利用状況について 

 （説明者：鎌田生涯学習課長） 

   2 月から 3 月までの利用状況について御報告いたします。 

   資料のとおり事業実施しております。 
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 （質疑）なし 

 

（５）新型コロナウイルス感染症状況について 

 本明教育長 

（5）各小中学校の状況については、個人情報が含まれるので秘密会とする。 

 

（６）各小・中学校の状況について 

 本明教育長 

（6）各小中学校の状況については、個人情報が含まれるので引き続き秘密

会とする。 

 

１３ 協議事項 

（１）総合教育会議案件について 

 （説明者：鎌田生涯学習課長） 

   この後開催されます総合教育委員会の案件であります、文化振興に関

する事業について、まとめたものになります。 

 

 （質疑）なし 

 

１４ 事務局からの連絡事項 

（１）小・中学校入学式について 

4 月 8 日（金）に中学校、4 月 11 日（月）に小学校の入学式が挙行され 

ます。 

（２）令和４年４月定例会の開催について 

次回開催予定日は、令和 4 年 4 月 27 日水曜日午後 1 時からとしたいと 

思います。 

 

１５ 閉会 


